Rencontre RÉPAQ Parents 20 janvier 2023

Sujet: la participation des papas à l'alternatif

Selon la chercheure Mélanie Paré (aussi maman à l'école alternative au Baluchon) :

C'était une superbe conversation sur l'implication parentale des pères dans les écoles alternatives. Plusieurs pères ont parlé de leur intérêt pour la coéducation. On a rapidement touché un sujet plus subtil : la surimplication des mères/femmes dans la coéducation par rapport aux pères.

Une idée qui a beaucoup circulé c'était que lorsque des pères sont en classe, il y a un effet boule de neige et ça attire d'autres pères. Les jeunes demandent à leurs pères de venir en classe ou les pères rencontrent d'autres pères quand ils sont à l'école et en classe. C'est un point de départ plus que pertinent.

Prochaine rencontre virtuelle: <u>24 mars 19h00 à 21h00</u>: Une approche pédagogique à l'école l'alternative (Les devoirs, les bulletins, l'évaluation) vue par les parents.

Notre Quarantième anniversaire : <u>Samedi le 6 mai 2023</u>. Une journée festive, rassembleuse et familiale à Tourterelle -Agora ! Détails de la programmation à venir !

Compte rendu fait par Mylène Meloche, responsable RÉPAQ